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Zitat von PaoloM 

Kannst du mir bitte erklären warum er da genau schlecht beraten ist?

Von den Möglichkeiten her hat er wohl keinen Fehler gemacht. Sowohl die U17 als auch
die U19 spielen in der gleichen Liga wie der FCN.

Dazu hat er bei einem Verein wie Frankfurt, die risikolos mal einen jungen Spieler
einsetzen, können wohl er die Chance auf sein Profidebüt nächste Saison.

Ziehe einen Strich, wie viele ehemalige Jugendspieler aus NBG spielen 1.&2. Liga und wie viel
aus FRA! Dann kannst dir die Frage sparen.

Ganz ehrlich er hat hier als 17 Jähriger sogar bei den Profis trainieren dürfen, was nicht
Selbstverständlich ist.

Er oder sein Berater sehen die schnelle große Karriere, dazu ist Frankfurt nicht unbedingt als
Talentschmiede bekannt.

Ich halte es für falsch und schlecht beraten.

Ich hab noch nie von guten Talenten aus Frankfurt gehört
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